



Nuevo episodio de violencia escolar:  
**Estudiante de 15 años  
 ataca con arma blanca  
 a su compañero de  
 16 en liceo de Alhué**

La víctima estaría fuera de riesgo vital; sin embargo, fue intervenida quirúrgicamente. Autoridades confirmaron que el victimario tenía denuncias por agresiones contra su madre.

SOFÍA FARÍAS y MACARENA CERDA

El jueves de la semana pasada, un estudiante de Puyehue falleció tras ser apuñalado en el contexto de una rencilla. Días antes, tres alumnos del Liceo Bicentenario de Isla de Maipo fueron detenidos por portar armas de fuego, por lo cual quedaron sujetos a distintas medidas preventivas.

A estos casos se suma uno nuevo que tuvo lugar en la comuna de Alhué. La situación ocurrió en medio de los esfuerzos de las autoridades por frenar el alza de violencia en contexto escolar, ya que solo días antes se habían realizado distintas reuniones entre el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, con alcaldes de la Asociación de Municipalidades de Chile (Amuch) y el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, para coordinar

**“El menor fue detenido (...) por el delito de homicidio frustrado (...). En poder del agresor se encontró una manopla y el arma blanca con la cual atacó a otro estudiante”.**

EDUARDO JERIA  
 FISCAL DE FLAGRANCIA OCCIDENTE

una respuesta ante el aumento de este tipo de hechos.

**Agresión repentina**

Esta nueva situación ocurrió en el Liceo Municipal Sara Troncoso, de Alhué, y según relató la víctima de 16 años, el ataque sucedió al comienzo de la jornada

escolar, cuando se dirigió a tomar desayuno al casino del colegio como de costumbre. Es en esa instancia, que apareció el atacante de iniciales Y.A.A.G.G., de 15 años, quien le dio un golpe en el lado derecho del cuerpo con un arma cortopunzante. Asimismo, testigos relataron que no existía un vínculo claro entre los involucrados y que todo ocurrió de forma repentina. Tras esto, las clases fueron suspendidas.

Sobre el hecho, el fiscal de Flagrancia Occidente, Eduardo Jeria, sostuvo que “el menor fue detenido y va a ser puesto a disposición del juez de garantía de Melipilla por homicidio frustrado en contra de otro adolescente, quien fue trasladado al Hospital de Melipilla, donde fue intervenido quirúrgicamente”.

En paralelo, sostuvo que en poder del detenido “se encon-



**CLASES SUSPENDIDAS.** — Tras el ataque en horas de la mañana de ayer, las clases del Liceo Municipal Sara Troncoso fueron suspendidas durante el resto de la jornada por la alcaldesa de la comuna, Marcela Chamorro.

tró una manopla y el arma blanca con la cual atacó al otro estudiante”.

**Advierten sobre “circuito de violencia”**

El delegado presidencial, Gonzalo Durán, se refirió al ataque y reveló que “se trata de un menor de edad que además tenía otros antecedentes, en particular de violencia intrafamiliar de hechos cometidos contra su propia madre, de manera que hay probablemente un cuadro de violencia de especial complejidad y, por eso, estamos trabajando con la Subsecretaría de Prevención del Delito, con el propósito de procurar atender de manera integral, atendiendo a su edad y a

este circuito de violencia, del cual probablemente es parte”.

**Protocolo Aula Segura**

Tras los hechos, el establecimiento publicó un comunicado en el cual indicó que “(...) producto de la agresión, el joven fue trasladado en primera instancia al Cesfam de Alhué y posteriormente al Hospital de Melipilla, en una ambulancia de nuestro recinto médico, acompañado por familiares, a quienes se sumó la alcaldesa Marcela Chamorro (...). El agresor fue puesto a disposición de Carabineros de Chile. Tal como estipula la normativa, se puso en marcha el protocolo de Aula Segura (...)”.

La alcaldesa de la comuna, Marcela Chamorro, por su parte, enfatizó que “este es un hecho nunca antes visto en nuestra comuna de Alhué, es una comuna tranquila (...), no queremos que ni en Alhué ni en ningún otro establecimiento de Chile se vuelva a repetir una situación como la que tuvimos hoy en nuestro liceo municipal (...)”. Asimismo, el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, comentó que se le está brindando apoyo psicosocial y asesoramiento a la familia de la víctima.

Hoy se llevará a cabo el control de detención del menor agresor ante el el Juzgado de Garantía de Melipilla, en el que enfrentará cargos por el delito de homicidio frustrado.

MINISTERIO PÚBLICO